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今年4月初，张艺谋在
接受美国媒体采访时曾说，

尽管巩俐在好莱坞非常红，
但一些角色限制了她的发
展。巩俐对此并不认同，她还
表示自己很享受在好莱坞奋
斗的感觉，“挺好的，只要不
乱接拍就是了。你不喜欢这
个东西，你也接拍，工作就会

很不愉快。只要你喜欢这个
角色，喜欢这个剧本，喜欢这
个导演，那在拍戏过程中，自
己就会比较舒服。”

此外，巩俐还认为，中国
演员应该大胆地走出去尝
试，“中国这么多好演员，应

该多出来一点，多出来尝试
一下。有的时候角色可能挺
小的，但是只要你喜欢就去
尝试，而且只有这样才能让

外国电影人了解到咱们的实
力。”谈及下一部作品，巩俐

表示仍然会是美国片，目前
正在甄选剧本，“现在手头
有三四个本子，我自己会选
择一个比较喜欢的，有冲动
的一个角色。”

至于和中国导演的合
作，巩俐说，她只会接那些她

从来没有饰演过的角色，不
愿意再重复自己。同时，巩俐
表示自己还是很愿意与张艺
谋合作的。

谈起平常的生活，巩俐
说：“就是很普通的样子，穿
着牛仔裤、背心。我会做饭，
砍价也会，不能卖别人那个

价钱，卖我却是这个价钱。我
觉得我就是一个普通的
人。” $%&

为庆祝戛纳电影节 60
华诞，组委会特别邀请了曾

经摘取过戛纳金棕榈奖的
35位导演，每人拍摄一部

3分钟的纪念短片，共同完
成大片《每人一部电影》。
昨日，其中的 32位导演出
席纪念活动发布会。在 5
位受邀拍摄短片的华语导
演中，只有张艺谋因为忙
于奥运会开幕式而遗憾缺

席，陈凯歌讲述了他和电
影的“第一次”。
“我至今还清楚地记得

小时候第一次看电影时的
情景。”陈凯歌说，因为父亲
是导演，他很小就和电影结
缘，“可以这么说，我是和电
影一起成长的。”谈到自己
为电影节拍摄的三分钟纪
念短片《朱辛庄》，陈凯歌

说：“我觉得 3分钟就足够
表达我的热情和对电影的

热爱，但是要想在这么短的
时间里表达导演的意志并
不是一件容易的事。”

侯孝贤则透露，自己拍
摄的短片的第一个版本时间
超过了3分钟。“我一向是个
很难控制长度的人，所以第一

次我拍的是5分钟。我认为2
个小时的时长才能表达我的
感受，这3分钟拍得我精疲
力尽。”侯孝贤说，他看的第

一部电影已经记不得了，但是
印象比较深刻的是小时候和
弟弟一起看 《科学怪人》，
“我弟弟看完以后整晚都不
敢睡觉，完全被吓到了”。

日本导演北野武第一次
看电影则是一个“悲惨”的
记忆，他说：“第一次去电影

院看的电影是部意大利影
片，但是看完电影后发现钱

包被偷了，没有钱买回家的
车票，只好走回家，走了很
远的路。” '(
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5月18日，陈晓旭的遗
体告别仪式在深圳举行。因

为乳腺癌晚期，“林妹妹”
憾别人间。这些天，在铺天
盖地的缅怀文章中，有人惊
爆陈晓旭是因家中豪华装
修的大理石而患上乳腺癌，
在网上引起了广泛议论，但
这种说法被专家反驳。

佳人已逝，怀念和记
忆，是我们唯一能给林妹妹
的祝福。“黛玉”最后的时
光饱受病痛折磨，也在各界

引起女性关爱自身的讨论。
一篇博客引起了记者的注
意，文中以知情人的口吻，
陈述陈晓旭的病因在于家
中豪华装修的大理石。“由
于大理石具有放射性物质，
陈晓旭经年累月住其间，身
体长期受到辐射，最终激发
了抑制性细胞的缺失，直接

导致异型生长细胞过度生
长，形成了内分泌系统的肿
瘤———乳腺癌。”

陈晓旭的豪华别墅已

被媒体曝光照片，装修的
华贵气派确实令人瞠目。
对于这种说法，就连陈晓
旭的亲友听闻后也表示
“有道理”。

对此，乳腺科专家陆澄
昨天接受采访时认为，这种

推测并不可靠，“乳腺癌的
病因很复杂，医学上到现在
都不可能找出某人得乳腺
癌的准确原因。如果医生能
确定病人的病因，那乳腺癌
就没那么难治了。陈晓旭的
乳腺癌，应该跟家族遗传没

有关系，但到底是怎么得上
这病的，实在说不清。”
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在近日举办的《春暖
2007———爱心总动员》大

型助残公益活动中，赵薇
拍卖了自己不久之前刚
刚捧得的第 14届北京大
学生电影节“最受大学生
欢迎女演员”奖杯，筹得
善款 108万元，将用于救
助失明儿童。

赵薇表示：“这个奖是
我今年获得的第一个奖，
我很看重它。大学生电影
节是由大学生、年轻人主
办和参与的，这个奖和这
个奖杯也更能引起年轻人
的关注。我觉得，社会公益
事业特别需要年轻人的支

持和参与，而我自己也属
于这一群体，我希望通过
它来使更多人、特别是年

轻人能够关注公益。”
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刘嘉玲和台湾富商郭
台铭的绯闻闹得很厉害，

郭台铭更公开表示追求嘉
玲。刘嘉玲近日接受香港
某周刊采访时表示，尽管
她很欣赏郭台铭，但梁朝
伟才是她的最爱，她盼望
与梁朝伟白头偕老。

对于郭台铭追求她的

详情，刘嘉玲不愿透露，只
说“我欣赏这个人”，觉得
他做生意很努力，是个有
远见的人。至于郭台铭有
没有放弃追求她，嘉玲认
为应该问郭台铭，她希望
这件事能够平息，对大家

都好，还表示私底下会和
郭台铭减少来往，因为她
不想有太多 “新闻”，想
低调些。不过，如果近年
投资电影的郭台铭请她

拍电影，剧本又好的话，
她不会抗拒。

梁朝伟曾公开表示绝
对信任刘嘉玲，私底下他
是否真的能做到百分之百
的信任呢？嘉玲说：“他真
的是这样的人，也许因为
他心里很清楚，知道我对
他是怎样一回事。很多事

用言语是不能清楚表达
的，尤其是感情。我的层次
比他差一点，他很沉默，我
不可能像他沉默那么久。”
对于和伟仔有没有共同目

标，嘉玲坚定地说：“执
子之手，与子偕老。”会
结婚吗？嘉玲表示兴之所
至，可能会去结婚。他们
的想法是统一的，希望在
有缘的日子里，好好珍惜
相处的时间。 RS
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闹得沸沸扬扬的尚雯
婕解约事件尚未明了，去年

超女人气王厉娜、许飞的
“跳槽”风波却已快刀斩乱
麻。记者经过多方了解，获
悉厉娜和许飞目前的经纪
约确已不在天娱，而在一家
具有强大背景的公司，该公

司的幕后老板正是台湾金
牌音乐制作人周治平。

最近天娱方面一再声
称，“有一个幕后团队在黑
天娱”，原因是旗下的超女
摇钱树们都有传言 “改换
门庭”。而厉娜、许飞与老

东家的分道扬镳，更成为天
娱自“李宇春经纪人离职”

等事件以来的一次大地震。
据知情人透露，周治平不久
前因对花儿乐队抄袭事件
“监管不力”引咎辞职百代
唱片。引进海外巨资后，今
年 4月他在北京秘密成立
“步酷音乐唱片公司”，一

出手便签下厉娜和许飞这
两位人气超女。

周治平在接受采访时
透露：“其实早在 2005年，
我就对李宇春等几位超女

有了浓厚兴趣，但当时天
娱不放人。”这次周治平
终于把厉娜和许飞顺利挖
到手，“我们付给了天娱
一笔高额费用，这和当时
张靓颖、周笔畅的‘转会’
性质差不多。”

据记者了解，周治平签
下厉娜和许飞以抵付 “违
约金” 的费用约在 600万
元左右，天娱因最近负面新
闻过多而不愿公开这一跳
槽事件。据悉，厉娜的首张
个人专辑即将面世，许飞的

新专辑也在紧锣密鼓准备
中，由周治平亲自操刀。
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前天下午，吴建豪携
新专辑《V.DUBB》在上

海举行签售会，透露 F4年
底会再次合作，一块推出

新专辑。
从 F4，再到之前与安

七炫组成的组合，吴建豪
表示，这张专辑呈现的才
是最本真的自我，“从歌曲

到 MV再到服装，每个环
节我都有参与，就是希望
能够向大家再一次介绍，
这就是我，这才是吴建
豪。”有消息称，今年年底
F4将再度聚首，发行新专
辑，吴建豪表示肯定，“但

现在一切都还在筹备中”。
他说，尽管四人目前有各自
的工作，也属于不同的经纪
公司，看上去重组是难上加
难的事情，但未来肯定有合
作的机会。 hi
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许慧欣日前赴台湾癌
症中心就诊，被人怀疑患上
癌症。陪同她看病的经纪

人陈正刚昨日表示，许慧
欣是因腰伤去看病，有可
能是“椎间盘软骨移位”。
但许慧欣不让他看检验报
告，所以他也不敢断定是
否患癌。

陈正刚表示，上周五许

慧欣突然喊腰疼，之后他
陪许慧欣去医院照 X光，
医生怀疑是椎间盘突出，
建议她照核磁共振，但检
验报告第二天才出炉。由
于该医生第二天在癌症中
心，许慧欣去取报告，这才

引发癌症揣测。 pq
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